



PokerStrategy.com
The Professional Poker School



Le retour des cercles de jeux parisiens

Créé le 26/11/08 10h20 par artzero77

Alors que la côte des cercles parisiens semblait fortement en baisse depuis le début de l'année, les rumeurs de réouverture de deux grands établissements parisiens relance l'activité du jeu au centre de Paris.

CONCORDE DEVIENT CADET

Tout juste un an après le scandale du cercle Concorde (pour rappel, le cercle avait été fermé dans la nuit par une légion de policiers, arrêtant l'activité pour blanchiment d'argent organisé, le tout mettant en cause parrains du milieu corse et marseillais, trafiquants d'armes, etc.), le cercle du 9ème arrondissement de Paris (photo à droite) qui avait généré une telle attention du public, devrait rouvrir sous le nom de "Cercle Cadet". L'Association (1901, bien sûr, sans but lucratif) qui a déposé un dossier concernant cette reprise en main aurait de "très fortes chances de pouvoir relancer le cercle dans les semaines à venir". A la clé, la plus grande poker-room de Paris (équivalente ou presque à Wagram) et surtout une actualité brûlante sur les cercles de jeux.



HAUSSMAN ROUVRE SES PORTES

Le cercle Haussman, qui avait du subir une fermeture administrative pour quelques petites erreurs de gestion (rien à voir avec le scandale Concorde), pourrait également rouvrir ses portes en même temps, puisque son dossier passe à nouveau en commission. Haussman ne joue pas dans la même cour que Concorde : c'est un cercle de jeu luxueux, plus privé, proposant moins de tables (à des limites plus élevées) et un service bien plus abouti. Ce sera avec plaisir qu'on espère profiter à nouveau de cet espace unique à Paris. La réponse dans quelques jours ...